
Compte-rendu du Bureau du 13 juillet 2023 au siège 

 
Présents :  A. GREGOIRE, J. C. TINIVELLA, G. LAURENT, J. C. SABY (au téléphone) 
Excusés : E. COLLANGE , M. PAUL, G. MANET, B. JAYOL, M. MAISONNETTE, B. THIVEND . 

 
1) Point sur les adhérents et réflexions sur nos réunions : 
À ce jour, notre association compte 100 adhérents. C’est plus que l’an dernier mais nous avons déjà eu 5 décès 

depuis le début de l’année! Nous constatons également une faible participation à nos réunions, assemblée générale et 
journée découverte. 

Une réflexion devra être  engagée pour voir comment on pourrait rendre notre association plus attractive . 
 
Notre département, tout en longueur, amplifie les distances. Gérard MANET avait proposé des rencontres par 

arrondissement pour faciliter les déplacements. Il nous semble que cette décentralisation de nos CA pourrait être rapidement 
mise en œuvre. Nous pensons aussi qu’on pourrait y  inviter tous les adhérents de notre association concernés  pour chaque 
secteur. 

Se pose aussi la question de maintenir une journée détente ET une journée découverte pour l’an prochain devant le 
peu de succès de notre dernière rencontre du mois de juin. Il nous semble que la journée détente avec une visite le matin , 
repas et pétanque l’après-midi pourrait être essayée. 

 
2) Organisation de la journée détente à RENAISON : 
Nous contactons J.C. SABY par téléphone pour mettre au point le programme de cette journée ; 
Le matin ,vers 10h une visite sera programmée. Trois propositions sont faites : Visite de la fromagerie MONS (25 

€/personne), visite du Musée Alice Taverne à AMBIERLE (5€/personne), visite de la saboterie Drigeard à RENAISON 
(2,5€/personne). J.C. SABY revoit avec ses collègues du Roannais pour nous faire d’autres propositions. 

12h 30 : Repas sous forme de barbecue sur le site de la pétanque ou en salle suivant la météo. Dans tous les cas, 
prévoir de manger assis. 

14h 30 : Concours de pétanque amical. G. LAURENT se charge de l’organiser. Il n’y aura pas de lots. 
17h 30 : Remise des prix. On pourrait finir de distribuer ce qui reste des autres années.et éventuellement offrir un 

trophée aux premiers à remettre en jeu l’année suivante.. 
18h au plus tard : Retour dans nos foyers. 
Le prix de la participation de chacun sera fixé en fonction du repas, des visites et des boissons. 
  
Service civique : 
J.C. TINIVELLA  nous annonce que l’agrément a été renouvelé mais nous n’avons pas reçu la confirmation écrite et 

nous devons donc attendre avant de pouvoir faire paraître une annonce pour candidatures. 
Assemblée générale de l’AMF 42 : 
Elle aura lieu à ROANNE le 18 octobre prochain. Il nous est proposé de participer par le biais d’un stand (préfecture) et 

table ronde. 
Nous préfèrerions avoir notre propre stand (gratuité à négocier avec l’AMF) afin d’avoir une meilleure lisibilité pour 

pouvoir présenter notre association aux futurs potentiels anciens Maires. 
 
Questions diverses : 
 
Médina va bientôt nous quitter. Il faudrait prévoir un pot pour son départ. 
 
Nous trouvons qu’un des buts premiers de notre association à savoir garder le lien entre les anciens Maires est un peu 

oublié. Il faudrait créer, dans chaque secteur, des groupes chargés de contacter régulièrement nos collègues âgés, fatigués 
ou en maison de retraite soit par téléphone ou par des visites régulières. 

 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 12h. 


